
Конференция Инфо-Стратегия 2014 стартовала в 

Самаре 

1 июля в Самаре началась трехдневная шестая Международная научно-практическая 

конференция «Инфо-Стратегия 2014: Общество. Государство. Образование». Данное мероприятие 

ежегодно собирает участников со всех регионов России, также стран СНГ, заинтересованных в 

развитии информатизации в сфере образования. 

Конференция продлится 3 дня, где со своими устными докладами выступят представители 

различных учебных заведений и связанных с ними областей. Помимо этого на площадке 

конференции проходит выставка, на которой представлены ИТ-компании из разных городов, 

демонстрирующие как программное обеспечение в образовательной среде, так и 

аппаратное  сопровождение учебного и обслуживающего его процессов. 

 

Регистрация участников конференции «Инфо-Стратегия 2014» 

Открыл конференцию своим вступительным словом Казарин Станислав Валериевич, заместитель 

председателя Правительства Самарской области, руководитель департамента ИТ и связи 

Самарской области. Также было зачитано приветственное письмо Скворцовой Галины Ивановны 

(департамент гос. политики в сфере общего образования Минобрнауки РФ, отдел нормативного 

регулирования процедур оценки качества общего образования, г. Москва). Она заострила 

внимание на важности информатизации и развитии системы оценки качества на всех уровнях 



образования, а также пожелала всем участникам продуктивной работы, взаимовыгодного обмена 

опытом и новых идей. 

 

Выступление Казарина С.В. конференции на «Инфо-Стратегия 2014» 

С приветственным словом выступила замминистра образования и науки Самарской области, 

руководителя департамента по надзору и контролю в сфере образования и информационной 

безопасности , Бакулина Светлана Юрьевна. Она говорила о проблемах современных детей, так 

называемые «кнопочные дети», и их привязанности к компьютерным устройствам, и отставание 

старшего поколения, включая учителей и педагогов. 

О своем опыте информатизации и внедрении электронного образования в Республике Коми, а 

также Камчатском крае, рассказывали Беляев Дмитрий Анатольевич (первый заместитель 

министра образования Республики Коми) и Бакунин Павел Евгеньевич (консультант отдела 

региональной политики и образовательных программ Министерства образования и науки 

Камчатского края). Бакунин П.Е. заострил внимание на проблемах перехода на электронные 

формы обучения и привел примеры их решения. 



 

Доклад Беляева Д.А. (Республика Коми) 

Представители генерального партнера конференции компании Microsoft выступали с 

презентацией различных программных решений в сфере информатизации образовательного 

процесса, в частности проекта «SoDa». 

На своем докладе Скворцов Александр Владимирович, представитель ФГАУ ГНИИ ИТТ 

«Информика» рассказывал о развитии информационных услуг в системе образования, о ходе 

реализации программы «Информационное общество», рассчитанной на 2011-2020гг., о системе 

электронной очереди, приводил статистические данные о текущей оснащенности субъектов РФ 

информационными системами автоматизации образовательной деятельности. 

О социальном контенте говорила в своем выступлении Заславская Ольга Юрьевна (Московский 

городской педагогический университет). Она заострила внимание на том, что информатизация на 

самом деле убыточна, бюджет теряет 70 копеек в каждого рубля. Для современных детей 

компьютер – это все-таки больше развлечение, нежели инструмент для обучения. Поэтому 

прежде всего образовательный контент должен носить развлекательный игровой характер. Также 

Заславская О.Ю. поделилась мнением о необходимости создания удобного инструмента для 

преподавателя по созданию электронных ресурсов по своим дисциплинам, упомянула новый 

педагогический стандарт, вступающий в силу с 1 января 2015 года. 

Помимо докладов в отдельных залах конференции проводятся мастер-классы от компаний 

партнеров в дополнение к их выставочным стендам: 



 

Стенд инновационной обучающей системы «Играй и развивайся» с применением 

технологий Microsoft Kinect 



 

Стенд компании «РЕНЕ» 

 


